

## Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Bimbingan Teknis Petugas Keamanan dan Ketertiban Pemilu 2024 Polsek

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Feb 11, 2024 - 15:56



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Bimbingan Teknis Petugas Keamanan dan Ketertiban Pemilu 2024 Polsek*

Desa Mekarjaya menjadi saksi kegiatan bimbingan teknis yang digelar dengan sukses. Dalam rangka menyongsong pelaksanaan Pemilihan Umum 2024, Aula

Kantor Desa Mekarjaya menjadi saksi mata dari upaya peningkatan kapasitas petugas keamanan dan ketertiban. Acara yang dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai ini dipimpin oleh AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya.

Dalam suasana yang penuh semangat, AIPDA Udin memberikan arahan kepada para petugas keamanan dan ketertiban pemilu. Himbauan demi himbauan disampaikan dengan tegas dan penuh kesadaran akan tanggung jawab yang diemban. Netralitas, sebagai prinsip utama dalam menjalankan tugas, menjadi poin penting yang disoroti. "Jaga netralitas dalam pelaksanaan tugas," tegas AIPDA Udin.

Selain itu, dalam bimbingan tersebut, pentingnya kesiapan fisik dan mental dalam menghadapi pelaksanaan tugas pengamanan menjadi sorotan. "Menyiapkan fisik dan psikis menjelang pelaksanaan tugas pengamanan," tambahnya. Tak hanya itu, penampilan yang rapi dan menarik juga menjadi perhatian. "Penampilan yang sejuk dipandang mata akan memberikan kesan yang baik," ujarnya dengan penuh semangat.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan lancar, menunjukkan antusiasme dari para peserta dalam mengikuti setiap petunjuk yang diberikan. Setiap saran dan himbauan diserap dengan baik oleh para petugas keamanan dan ketertiban. Dokumentasi acara pun telah tersedia sebagai bukti kesuksesan kegiatan ini.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyampaikan apresiasinya terhadap kesuksesan acara ini. "Kegiatan yang berjalan lancar dan tertib merupakan bukti nyata dari komitmen kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilu," ungkapnya dengan bangga.